

平成 21 年 11 月 14 日発行

每週土曜日発行

## ☆半減くん、疲れる。



♪ この状態で固まってました。

11月5日(木)朝9時半頃、出勤してきたスタッフが、「からくり時計が出てます」と言うので、そんな馬鹿な、、と思いつつ外に出ると、本当に♪ 南国土佐を後にしてのメロディが流れてる。え゛、どうして? 毎正時にしか出ない筈なのに、、、、、。

しかも、扉は開いてるのに前にせり出さず中に籠もった(左画像)まま。これは遺憾と時計台に走り、手動で復帰を試みたけど動かない。結局この状態のまま電源を切り修理を待つことに。すぐに来てくれた業者の人が復旧して言うには、「せり出し」のところのブレーカーが落ちてたとのこと。9時に出た際に何らかの負荷がかかって、

過電流などで落ちた可能性も、、とのこと。翌日には製造元の方も来て機関部なども点検してくれ、 現在はきちんと復旧しています。風良里がオープンして 10 年、定休日と雨の日以外は毎日毎日出 続けて、大きな故障はこれまで1回きり。がんばって来たよね。少し疲れたんだ。私にはわかる。

♪ まだまだ先は長いけれど、お互い元気で行こうねぇ。

## ☆ 風良里のへんないきもの



巷に「へんないきもの」という本があって、読んでみるとなかなか可笑しいのだけれど、ここ風良里にもへんないきもの出現。小さな胴体に長い足、セーラームーンも真っ青のプロポーション!! 蜘蛛の一種みたいだけど初見参。思わず画像に収め

大公開です。ぼくらはみんな生きている、んだよね。

☆「湖上の煙」ぢゃないよ。



ある日上段駐車場 の吸殻入れを見る と、、あっ大変。 煙のあと水をく。 このとれをび、証 であとれど、証拠 画像はこのとおり。 スモーカーの皆さん、

タバコはきちんと消してから捨てましょうネ。 スモーク・オン・ザ・ウォーターじゃ洒落にならないヨ。

猫のしっぽ 霍乱。一昨日位から風邪気味で、昨日の休みを利用して医者に行ったところ、今流行りのインフルエンザじゃないけれど普通の風邪ということで、薬をもらって帰りました。病院でも感染対策には気を使っているようで、診察まで車の中で待たされたり、検査も別室、結果が出る迄もそこで隔離状態。帰宅すると一日家でゆっくり寝てました。普段は休みでも何かしらすることがあり動いてしまうのだが、今回は何もしないと決めて休養。ある意味、得がたい体験でした。ここ風良里がオープンして10年余、病欠は1回もしてない筈だが、それも多分に幸運もあるかも、、。

今回の新型インフルエンザ流行、情報が世界の隅々まで行き渡っている現代だったからまだ良かった。これが情報網の整ってない昔だったら、被害も桁違いのものとなったのではないでしょうか。 ともあれ、風邪は万病の元、皆様もご用心下さい。無理はなさらず、休養は充分にネ。 風猫子

> かぜねこつうしんしゃ 発行所 南国市左右山 102 - 1 道の駅南国 風良里内 風猫通信社